



学校だより

武石っ子

NO. 5

元気よく学んだ1学期、74日

今日で、74日の1学期が終わります。

ピカピカの1年生も今学期の学校生活を経て、一気に小学生らしくなりました。2年生以上の子どもたちも、この4ヶ月間で身体や心が一回りも二回りも大きくなった印象です。

保護者の皆様や地域の方々には、先の見えないコロナ禍ということもあり、多方面に渡り、制限や変更が生じた本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

【1年生】入学してから4か月、すっかり小学生らしくなってきました。あさがおさんの種をお腹で温め大切に育て、鉢に植えました。毎日お世話をし、今は、きれいにお花が咲いています。授業も行事も何でも一生懸命に取り組める1年生。たくさんの成長を感じた学期となりました。頼もしい1年生です。



【2年生】生活科の学習でたくさんのもぎを採ってきて、もぎ染めのTシャツを作ったり、藍の種を蒔いたり、自分の野菜をプランターで育てたりとクラスの活動に力を入れていました。友だちにやさしく教え、元気いっぱい活動する姿は、2和31人のパワーを感じました。2学期は何に挑戦するのかな…。



【3年生】やっぱり一番印象に残っているのは音楽会です。3年生になり初めてのリコーダーにに戦苦闘していましたが、練習するたびにどんどん上手になっていきました。自分たちでどうすれば良い発表になるのか意見を出し合う姿は立派でした。「はじめの一歩、明日に一步♪」初めてのリコーダー、書写、新しい教科…一步ずつ成長していく3年生に期待です。



【4年生】高学年の仲間入りした4か月間。委員会活動に真剣に取り組む姿はさすがでした。外国語活動では、イギリスに住むALTの先生のご両親とZoomでお話しました。時差や文化の違いを知り、驚いていました。ネットは距離も時間も関係なく世界中の人とコミュニケーションがとれます。これからも貴重な体験を重ね、4年生らしく元気いっぱい過ごしてほしいと思います。



【5年生】コロナや天候の関係で実施も危ぶまれましたが、無事に「自然教室」行くことができました。雨でトレッキングやキャンプファイヤーはできませんでしたが、代わりに行ったレク、飯盒炊飯は、思い出に残る時間となりました。みんなで考えたレクは、クラス一丸となり楽しむ姿がたくさんありました。飯盒炊飯では、班での協力、友だちへの優しい声掛けなど素敵なお年生でした。



【6年生】さすが！！武石小学校の最高学年という姿をたくさん見せてもらいました。児童会活動では、先を見通しながら計画を立てて実行する姿は素晴らしいかったです。また、Chromebookの操作はお手のもの。1年生を迎える会、クリーン少年団などの数々の企画では、巧みに操作し楽しい発表をすることができました。今後も、なかよしタイム、児童会など楽しい企画に期待です。



【お願い】

【夏休み及び8月の予定】

日	曜	行 事 等
26	火	夏休み（～8/18）
27	水	プール開放①（～29日） みどりの少年国交流会（5年生5名）
28	木	プール開放②
29	金	プール開放③ プールじまい
30	土	
31	日	
1	月	☆金管練習 7:30～9:30
2	火	☆金管練習 7:30～9:30
3	水	☆金管練習 7:30～9:30
4	木	
5	金	☆金管練習 7:30～9:30
6	土	☆金管練習 7:30～9:30 魚つかみ取り大会
7	日	県バンドフェルティバル
8	月	
9	火	
10	水	
11	木	山の日 学校閉庁（～16日）
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	メディアコントロールDay
18	木	
19	金	○2学期始業式 4時間授業
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	集金日
24	水	△発育測定5, 6年
25	木	△発育測定3, 4年 スクールカウンセラー
26	金	△発育測定1, 2年 まなびの教室 児童会⑤ ◎ICT支援員
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	来入児保護者会① 1,2,3年パントマイム講演（4校時） 6年：創造館学習
31	水	

明日から24日間の夏休みになります。コロナ感染症拡大防止対策をしながらも、ゆっくり、じっくり、家庭生活を楽しみエネルギーを蓄えてほしいと思います。事故のない楽しい夏休みにしてください。
次の5点をお願いいたします。

① 夏休み中の連絡方法

☆**土日および学校閉庁日**に、何か緊急なことがあったときには、市役所代表番号 **22-4100** に電話をかけてください。市役所から学校職員へ連絡がきます。

☆閉庁日以外の**平日**は職員がいます。事故や入院、病気、**コロナ関係（お子さん、保護者が濃厚接触者・陽性になった場合）**は、**必ず学校 85-2013** へご連絡いただきますようお願いします。

② 今年度は3日間のプール開放です。当番の保護者の皆さま、暑い中ですが、よろしくお願いします。

尚、今後のコロナ感染症の拡大や熱中症予防の観点から中止になることもありますのでご理解いただければと思います。

③ 交通ルールを守りましょう。

楽しい夏休み、心もウキウキします。交通事故にあわないよう、交通ルールについてご家庭でもお話し下さい。

- ・道路を渡るときに急に飛び出さない。
- ・スケートボード等は、公道では乗らず、ヘルメットサポーター等をつける。など

④ 人の敷地に入らないようにしましょう。

地域の方の家の植物を採ってしまったり、ブロック塀へ落書きしたり、田んぼへのいたずらをしてしまったりという報告がされています。学校でも話をしていますが、夏休み中ルールを守って過ごせるようにしてください。

⑤ 送り迎えは交通公園でお願いします。

地域の方から、学校の送り迎えの際、車道でお子さんを降ろしていて危険だという声をいただいています。送り迎えは、交通公園でということを守っていただきますようお願いします。

**安全で健康、そして楽しい夏休みにしてください。
19日（金）に元気に会いましょう！！**